

Ibagué, 17 de abril de 2025

Comunicado de prensa 584

Alcaldía avanza con rehabilitación con la Ambulancia Vial en puntos estratégicos de Ibagué

Sin descanso durante la Semana Santa en tramos clave como la calle 25, en sector de la Variante.

La Alcaldía sigue cumpliendo su compromiso de mejorar la movilidad urbana con el avance constante de la estrategia Ambulancia Vial, que no se detiene ni siquiera durante la Semana Santa.

Las intervenciones más recientes se concentraron en la calle 25, especialmente en el tramo que conecta con la Variante, un punto clave para el flujo vehicular en la ciudad.

“Estuvimos trabajando fuertemente en la calle 25, un punto estratégico para la movilidad, y también logramos rehabilitar completamente la calle 16 entre la carrera Primera y la carrera Quinta, mejorando la circulación en esta zona tan concurrida del centro”, señaló Jonathan Suárez, secretario de Infraestructura.

Además, la Administración intervino otro frente importante, la calle 42, desde la intersección con la avenida Ferrocarril hasta la carrera Quinta, lo que responde directamente a las necesidades de los ciudadanos y fortalece el compromiso con una ciudad que se mueve con vías en óptimas condiciones.

Las intervenciones de las cuadrillas de la Ambulancia Vial continuarán en distintos frentes de la Capital Musical para entregar a los ibaguereños una Ibagué pavimentada.